



Côte d'Azur Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

290 m²

Réf. CA7-887

7 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Penthouse à vendre à Roquebrune Cap Martin, situé au 3ème et dernier étage d'un immeuble neuf de 3 appartements de prestige avec ascenseur. Ce bien vous propose une surface intérieure de 290 m², il est composé d'une cuisine, d'un très grand séjour de 70 m², de 4 salles de bain et de 4 chambres (dont une suite parentale). De plus, il comporte un hammam. Dans l'espace détente, vous apprécierez un jacuzzi privatif. Un garage avec ascenseur privé sera à votre disposition. On apprécie particulièrement sa magnifique vue, son excellente luminosité et son excellent état.

Penthouse for sale in Roquebrune-Cap-Martin, located on the 3rd and top floor of a new building comprising 3 prestigious apartments with an elevator. This property offers an interior space of 290 m² and consists of a kitchen, a very spacious living room of 70 m², 4 bathrooms, and 4 bedrooms (including a master suite). Additionally, it features a steam room. In the relaxation area, you can enjoy a private jacuzzi. A garage with a private elevator will be at your disposal. Its stunning view, excellent brightness, and impeccable condition are particularly appreciated.

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

